

江ノ島

江ノ島で拾ってきた石をメインに作りました。自然の穴が空いて貝殻まで詰め混んでいて、この穴から木が生えたらいいなと思って旅を思い出しながら作り始めました。

ママテツというジオラマクラブを知ったのは、野中先生の講義の中でした。工作は好きなのでおもしろそうだなあと思いながらも、一人で研究室を覗きに行く勇気が出ないでいました。でもある日、同じ1生年でママテツに参加している子がいることを知って、お邪魔させていただきたくようになりました。私にとって大人の方とのコミュニティを持つことは貴重なので、面白く感じています。

私は昔から石が好きで、旅行に行ったり海に行ったりして素敵な石を見つけると拾い集めています。そこで私のジオラマ製作のテーマを“石”にしました。

私の作品はまだまだなので、野中生や先輩ママ、さかつうさんに色々教えていただいて、もっと成長したいです！今回ツリーハウスを作ろうと思ったのに大きさが合わなくて断念したので、それにもチャレンジしたいです。

～作品の物語～

ある日のお侍さん**和兵衛**の一瞬..ことりがちゅんちゅん、小川がちよるちよる、その向こうからはザーザーと小さな滝の音も聞こえます。そんなうらかな陽気の中、**和兵衛**は黄昏ているのでしょうか。**和兵衛**の家は茅葺き屋根。いつかどこかで見たような、誰にもわかりません。白い壁の内側は、三面違った色の壁紙が。アーティストックなお侍さんなのです。

MAMMA TETSU!



